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5 Pieces
199 m2
Réf. 394V2582M
1 650 000 €
Cogolin

Maison a vendre (83310)
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Villa Provencale Pleine de Charme Au coeur d'un quartier prisé de
Cogolin, cette magnifique villa provencale offre une quiétude absolue.
D'une superficie d'environ 200 m2 sur un terrain de 2280 m2,
agrémenté d'une piscine, cette propriété séduit par ses aménagements
de qualité dans un cadre serein. La villa, de plain-pied, se compose
d'une entrée, une cuisine indépendante, un spacieux salon-salle a
manger aux plafonds majestueux, ainsi que quatre chambres, dont une
suite parentale avec salle de bains attenante. En outre, un sous-sol de

200 m2 et une superbe cave a vin viennent parfaire cette ...

Nestled in a popular district of Cogolin, this charming Provencal house offers you
absolute tranquility. With an area of approximately 200 m2 and a plot of 2280 m2
with a swimming pool, this property benefits from quality fittings in a peaceful
setting. The villa, on one level, includes an entrance, an independent kitchen, a
spacious living-dining room with magnificent high ceilings, as well as 4 bedrooms
including a master suite with adjoining bathroom. In addition, a basement of 200
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JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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